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 学校再開後、3週間の午前授業を無事に送ることができ、6月 22日から第二段階になり給

食が始まりました。感染症の予防に関しては登校前の検温、健康観察やマスクの着用、持ち

物のお願いなど、ご理解ご協力ありがとうございます。 

 新型コロナウイルス感染症については、いまだ不明な点が多く、国内外の感染状況を見据

えると長期的対応が求められています。私たちの生活にも「新しい生活様式」※１の実践が

必要とされています。また、学校においても、「3つの密」を徹底的に避ける、「マスクの

着用」及び「手洗いなどの手指衛生」など基本的な感染症対策を継続する「新しい学校生活

様式」※2を身につけ、感染及びその拡大リスクを可能な限り低減しつつ、教育活動を継続

し、子供たちの健やかな学びの保障に努めていきます。ご家庭においても、引き続き、ご理

解ご協力をお願いします。 

※1 「新しい生活様式」 …厚生労働省 

※2 「新しい学校生活」6月 22日の「ほけんだより No.4 

（１） 日常の健康状態の把握のために「健康観察記録表」への毎日記入し、 

     登校時に持たせてください。 

（２） 各自必要な持ち物 

    ハンカチ・タオル、ティッシュ、マスク、マスクを外した際に保管するビニル袋

等、水筒、学級から 

    連絡があったもので、持ち物には記名をお願いします。 

 

給食が始まりました！！ 

 ６月２２日～７月３日の１０日間は、感染症対策のため、品数の少ない献立での実施です

が、臨時休業が始まった３月から久しぶりの給食です。給食前後の手洗いは丁寧に行う、一

方方向を向いて座る、「いただきます」「ごちそうさまでした」をいうときは、マスクをす

る、食事中の会話は控える、など当分の間は、「新しい学校生活様式」にそって進められて

いきます。ランチルームの席数の関係で、一部の中高生と教職員は、教室等で食べていま

す。（写真は６月２２日の様子） 
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22日から第二段階、5校時短縮授業ｽﾀｰﾄ 

 

強く 

 正しく 
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 学校再開 時か ら、マスク

着用のお願いをしていますが、熱中症予防の観点から登下校中のマスクの着用について上記

のように学校へ依頼がありました。実態に応じて、家庭と相談しながら勧めていきたいと考

えています。ただし、公共交通機関の利用中は、十分に注意してください。また、授業中も

暑さで息苦しいと感じた時などには、一時的に外したり、自身の判断で対応できるように学

年に応じた指導していきます。フェイスシールドを利用する際にも注意をしていきます。 

 

寄贈① マスクと除菌スプレー  

 6月 11日（木）午後、関係者の方が、届けてくださいま

した。送り主は、横須賀市大矢部にある「近
ちか

殿
た

神社」 総

代 雑賀
さ い か

千廣 様からです。近殿神社は、老人ホーム横須賀

グリーンヒル横の階段を下りて行ったところにある神社で

す。山の上と下の位置関係ですが、本校に対して、何か支

援をしたいと考えてくださいました。「学校生活頑張ってください。応援しています。」と

いう暖かいメッセージをいただきました。 

※ 近殿神社（大矢部町 1丁目９－３） 

「ちかたじんじゃ」と読みます。源頼朝の挙兵から第３代執権北条泰時の時代まで活躍した

三浦義村を祀っています。鎌倉幕府において北条氏と肩を並べる大勢力でした。 

 寄贈② フェイスシールド  

 6月 11日（木）平電機株式会社様から頂きました。静岡県立沼津

聴覚特別支援学校からの紹介で申し込みました。東名高速を使い、3

時間以上（途中事故渋滞あり）かかり、届けてくださいました。平電

機は、電気・電子機器の電気接点の製造・加工をしている会社です。

眼鏡タイプで扱いやすそうです。幼稚部から高等部の幼児児童生徒に

貸し出し用としても使用しています。 

 

 

 

 

 

〇 小学部  原田 則江 

 はじめまして、原田則江と申します。子どもたち一人ひとりがとても大切に見守られている 

この学校に着任できたことをとてもうれしく思っております。精一杯務めさせていただきます。 

 最近は、運動不足気味ですが、スポーツは球技やバドミントンが好きです。ずっとバドミントンを 

やっていました。皆さんとも一緒にできたらうれしいです。 

 また、本を読むことも好きで、今、「ロボットイン・ザ・ガーデン」という本を読んでいます。今

秋に、劇団四季のミュージカルになる予定の原作です。上演が始まったら観に行きたいなあと思って

読み始めました。 

横須賀市教育委員会より 

・登下校の際（屋外）は、熱中症予防の観点から、マスクを外してもよい。 

・マスクを外す際は、人との距離を十分に確保する。 

・本人がマスクの着用を希望する場合は、これまで通り着用してよい。 

 

 



 

 

 

 

 


